

VIII CARRERA POPULAR de la Mujer

SANTA CRUZ DE BEZANA

SÁBADO 19 OCTUBRE 2013 • 17:30 H.

Santa Cruz de Bezana (junto Ayuntamiento)

CARRERA NO COMPETITIVA Y PARA TODAS LAS EDADES

Ánimate y participa A TU RITMO: CORRE O CAMINA



4 km.

1€ DE INSCRIPCIÓN A FAVOR
DE LA ASOCIACIÓN PARA LA
AYUDA A LAS MUJERES
CON CÁNCER DE MAMA

AMUCCAM
CANTABRIA

ORGANIZA:

**GOBIERNO
de
CANTABRIA**
CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN,
CULTURA Y DEPORTE

COLABORA:

AYTO. DE SANTA CRUZ DE BEZANA
**CONCEJALÍA DE
DEPORTE Y JUVENTUD**

 **F.C.A.**
FEDERACIÓN
CÁNTABRA
DE ATLETISMO

EL DIARIO
MONTAÑÉS
MULTIMEDIA



Ignacio Diego
PRESIDENTE DEL GOBIERNO
DE CANTABRIA



Juan Carlos García Herrero
ALCALDE DEL AYUNTAMIENTO
DE SANTA CRUZ DE BEZANA

Un año más, la villa de Santa Cruz de Bezana será el escenario en el que millares de atletas se reunirán para tomar parte en una nueva edición de la Carrera de la Mujer; una de las citas imprescindibles del calendario deportivo de nuestra región.

Los participantes en esta prueba podrán disfrutar de un circuito de cuatro kilómetros que discurre por peculiares y excepcionales parajes, tanto naturales como urbanos; un lugar privilegiado para celebrar una jornada de especial convivencia. Un día que invita a disfrutar del deporte, tanto a pequeños como a mayores, y todos en un ambiente familiar y festivo. Todo esto hace que la Carrera de la Mujer sea una competición única y especial.

Sin duda, buena parte del éxito de esta convocatoria reside en combinar a la perfección su carácter deportivo con valores solidarios. Un evento que, cada año, constata el renovado apoyo y compromiso de todos los participantes con la Asociación para la Ayuda a las Mujeres con Cáncer de Mama, AMMUCAM.

Desde aquí quiero resaltar el gran trabajo realizado por la organización, que, con el apoyo del Ayuntamiento de Santa Cruz de Bezana y del Gobierno de Cantabria, da buena muestra de su esfuerzo y dedicación. Y en especial, quiero reconocer la voluntad y entusiasmo de las numerosas personas que, un año más con su gesto altruista, darán el verdadero brillo a la Carrera de la Mujer. A todos, mi más sincera felicitación.

Desde la primera edición celebrada de la Carrera-Marcha Popular de la Mujer, esta manifestación deportiva popular ha contribuido a vigorizar y fortalecer el deporte en Santa Cruz de Bezana.

Uno de los fundamentos que sustentan el trabajo de nuestro Ayuntamiento, es el de alentar, fomentar y apoyar la celebración de competiciones, eventos y actividades que conviertan a Santa Cruz de Bezana en un referente deportivo y social en todos los niveles y en ejemplo de promoción y oportunidades para la práctica deportiva.

Después de ocho años de celebración de este evento deportivo y social, podemos decir que la Carrera-Marcha Popular de la Mujer se ha afianzado como un encuentro popular que cumple a la perfección su objetivo: homenajear a las mujeres por su dedicación y su creciente presencia en el mundo del deporte.

Ellas son las protagonistas del profundo cambio que experimentan los pueblos y son los pilares fundamentales de nuestro entorno, ya que cada vez tienen más implicación en la vida deportiva, económica, social y laboral.

En nombre del Ayuntamiento de Santa Cruz de Bezana, el cual me honro en presidir, reitero nuestro apoyo incondicional al deporte y animo a todas las mujeres a participar en esta nueva edición, ya sea corriendo o andando, para que hagan del deporte una actividad habitual en su día a día y sirva de estímulo para las generaciones venideras.

SALIDA Y META: JUNTO AYUNTAMIENTO DE BEZANA

Circuito 4 km.

DESCRIPCIÓN DEL RECORRIDO

- 1 SALIDA junto parking Ayuntamiento.
- 2 Avda. Menéndez Pelayo.
- 3 Paso superior sobre las vías.
- 4 Calle Respuela.
- 5 Paso superior sobre las vías.
- 6 Avda. Menéndez Pelayo.
- 7 Calle José Hierro.
- 8 Calle José María Pereda.
- 9 Calle San Juan.
- 10 Pabellón Municipal.
- 11 LLEGADA Ayuntamiento.



SANTA CRUZ DE BEZANA

SALIDA

ENTRENAMIENTO
CON EL
DEPORTE

EURO STAR
RANXERO

ESTAMIE
CON EL
DEPORTE



VIII CARRERA POPULAR de la Mujer

SANTA CRUZ DE BEZANA

